



# #ConexiónIndigo Palomean freno; pero 'no hay que celebrar'

INDIGO STAFF

**L**a Intervención de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, para frenar la imposición de aranceles es considerada una buena noticia; sin embargo, debe enfocarse en buscar soluciones para tratar con el gobierno estadounidense, fue el tema central de discusión entre los representantes de los principales partidos durante la Mesa Política del programa Conexión Indigo, conducida por Mariano Riva Palacio.

Las opiniones se expresaron en el espacio informativo que contó con la participación de los diputados Arturo Ávila, de Morena, Kenia López, del PAN, Irais Reyes de Movimiento Ciudadano y Erubiel Alonso del PRI.

Respecto al manejo que tuvo la presidenta Sheinbaum para frenar la decisión de Trump, el legislador de Morena aplaudió a la mandataria por haber tomado precauciones y actuar de manera diplomática.

"Me parece que la presidenta ha manejado la situación muy bien, en términos de relación bilateral y del cul-

**Representantes de los principales partidos políticos coincidieron en que el freno a los aranceles impuestos por Estados Unidos es una buena noticia; sin embargo, la oposición señaló que se debe de trabajar en una estrategia para no estar a la expectativa cada mes**

lado a nuestra soberanía, en términos de cuidar los intereses de las y los mexicanos y la

forma en la que se relaciona con Donald Trump (...) La presidenta ha mostrado que tiene un liderazgo importante, algo que no hemos visto con otros mandatarios", resaltó Ávila.

Por su parte, la representante del PAN coincidió en que es una buena noticia la noticia del freno en los aranceles, punto en el que también coincidió la diputada de MC.

"Compartimos que es una gran noticia para el país que se haya postergado por un mes la imposición de aranceles, esperemos que sea por más tiempo", apuntó.

Sin embargo, ambas diputadas de oposición, junto con el priista, señalaron que más allá de aplaudir el plazo, se debe buscar una estrategia para no estar a la expectativa sobre las decisiones arancelarias de Trump que han cambiado cada mes.

"Hay que ocuparse en qué debemos hacer, cuál debe de ser la estrategia del Gobierno federal para llevar una relación con el gobierno de Estados Unidos no solo por un mes. Yo creo que hay que puntualizar y hay que profesionalizar esta relación con Estados Unidos", concluyó Alonso.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 Indigo

6

7/3/25

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

